

1998:
Zustand bei der Betriebsübernahme durch
Bernhard Koch



2001:

Ab August 2001 ist das Wohnhaus nicht mehr bewohnt. Der Posthof ist etwas mehr als ein Jahr „verwaist“. Wären da nicht die Bauarbeiter im Jahre 2002...



2002:
Grossbaustelle für Wohnhaus und
Scheune. Im August wird das alte
Wohnhaus abgerissen.



2006:

Im Jahre 2005 fand der Umbau der alten Scheune statt. Auf der neuen Scheune entstehen die ersten Elemente der Photovoltaikanlage.



2007: ein Bild ohne Veränderung...



2009:
Die neue Photovoltaikanlage und die
betonierte Zufahrtsstrasse kommen dazu.
(Aufnahme: ca. September)



2013: Die Photovoltaikanlage ist auf 106.11 KWp erweitert und die thermische Solaranlage auf dem Wohnhaus ist abgelegt.
(Aufnahme: Ende April)

